

Un sabotage contre le réseau électrique national est dénoncé au Venezuela



Caracas, 6 mai (RHC)- Le ministre de l'énergie électrique du Venezuela, Luis Motta, a dénoncé un acte de vandalisme perpétré contre le centre de pompage d'eau potable dans la péninsule de Paraguaná, dans l'état de Falcón, qui a affecté le service dans la région.

Il a expliqué que les saboteurs ont coupé le câble de ravitaillement d'énergie électrique du système de pompage ce qui a affecté le service à la population et aux institutions de cette zone.

Le ministre a expliqué, au cours d'une émission de la chaîne Venezuelana de Television depuis le palais présidentiel de Miraflores que les travailleurs de la Corporation Électrique Nationale ont d'ores et déjà réparé les dégâts.

La ministre des affaires étrangères du Venezuela, Delcy Rodríguez a annoncé que des actions en justice seront entreprises pour usurpation de fonctions diplomatiques contre le député Julio Borges qui exerce illégalement la présidence de l'Assemblée Nationale.

Sur son compte Twitter, Delcy Rodríguez a indiqué que Julio Borges persiste à promouvoir un plan d'intervention étrangère avec la complicité de Luis Almagro, secrétaire général de l'OEA, l'Organisation des États Américains dont le Venezuela a commencé le retrait officiel.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/129130-un-sabotage-contre-le-reseau-electrique-national-est-denonce-au-venezuela>



Radio Habana Cuba